
Umfrage - Ergebnisse 
 
Container für Hauskehricht / Äste-Sammelplatz 

Beteiligung: Verteilte Umfragebogen 273 
 Eingegangene Umfragebogen 59 
 
Haben Sie die Container für  Sollte der Containerplatz für  
Hauskehricht beim Schulhaus Hauskehricht beim Schulhaus  
genutzt? weiter bestehen? 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
Sollten mehrere solche Container- Könnten die heutigen Sammel- 
plätze eingerichtet werden? plätze für die wöchentliche  
 Kehrichtabfuhr bei mehreren 
 Containerplätzen reduziert werden? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Haben Sie den Äste-Sammelplatz  Sollte der Äste-Sammelplatz 
genutzt? weiter bestehen? 
 
 
 
 
 
 
 
 


